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Valmorisco visitó diversas 
obras de la Administración

O retania

Las obras de la Casa Cuartel 
de la Guardia Civil de Torralba de 
Calatrava suponen una inversión de 
784.398 (más de 130 millones de 
pesetas) a la Dirección General de 
la Guardia Civil y al Ayuntamiento 
torralbeño. La delegada del Gobier
no en Castilla-La Mancha, Carmen 
Valmorisco, acompañada del subde
legado en la provincia, Miguel 
Lacruz, visitó estas obras en com
pañía de la a lca ldesa  Teresa 
González y del teniente-coronel de 
la Guardia Civil, Vicente Pérez, así 
como de la arquitecta Edurne 
Altuna, autora del proyecto, entre 
otros. Posteriormente también pasó 
revista a la ejecución que realiza la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana, con un presupuesto de 
967.459 euros.

Carmen Valmorisco explicó 
que "la Casa Cuartel de la Guardia 
Civil de Torralba es una vieja aspi
ración desde hace años de esta lo
calidad, que será una realidad la 
próxima primavera de 2006 gracias 
al convenio entre Ayuntamiento, 
Gobierno central y Diputación, y gra
cias a la alcaldesa que no deja de 
pedir para su pueblo con buenas 
formas", añadiendo "que la renova
ción de las casas cuarteles de la 
región es un proceso imparable, que 
se verá beneficiado por el acuerdo 
entre el presidente regional José 
María Barreda y el Ministerio del 
Interior".

Teresa González, alcaldesa de 
Torralba, indicó, por su parte, que 
la aportación del Ayuntamiento ha 
consistido en 60.000 euros y la ce
sión de los 2.000 metros cuadrados

sobre los que se levanta esta Casa 
Cuartel y Comandancia, que se en
cuentran en el acceso a la carrete
ra nacional 420. El resto de la in
versión corresponde al Ministerio 
del Interior, a través de la Dirección 
General de la Guardia Civil.

Condiciones más dignas
El Ayuntamiento ha luchado 

mucho junto con la Subdelegación 
del Gobierno por estas nuevas de
pendencias, que, sin duda, irán en 
beneficio de unas condiciones más 
dignas para estos trabajadores y 
por ende para la ciudadanía en ge

neral.
En estos 2.000 metros cua

drados se levanta un complejo que 
cons is te  en c inco v iv iendas 
unifamiliares y la Comandancia, ro
deado de una zona ajardinada, com
plejo de diseño moderno, obra de 
la arquitecta Edurne Altuna, ya que 
el proyecto de esta Casa Cuartel y 
Comandancia lo ha realizado la Di
putación provincial gracias también 
a las gestiones realizadas por el 
Ayuntamiento de Torralba.

El edificio de la Comandancia, 
moderno y funcional, dispondrá de 
dependencias para todos los servi

cios que demandan los tiempos ac
tuales, como atención al público, 
una sala de atención a la mujer, etc, 
y se prevé se ponga en funciona
miento en el primer trimestre del 
2006.

En la actualidad el Cuartel se 
haya ubicado en dependencias si
tuadas en el centro de la localidad, 
propiedad de la Fundación "Crespo- 
Díaz y Arenas" de Torralba, un edi
ficio obsoleto de principios del siglo 
XX que se encuentra en situación 
precaria y que hacía necesaria la 
construcción de las nuevas instala
ciones.

En julio 
estará listo 
el arroyo 
Pellejero

La Delegada del Gobierno 
visitó también las obras que 

ejecuta la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana 
(Ministerio de Medio Ambiente) 
en Torralba de restauración 
ambiental del arroyo Pellejero, 
que supone una inversión de 
967.459 euros aproximadamen
te, de los cuales el 30% es 
aportación del Ayuntamiento, y 
que ejecuta la empresa Tragsa.

Estas obras de restaura
ción ambiental del Pellejero, 
que consisten en la canalización 
del arroyo y adecuación de 
zonas verdes, están ya muy 
avanzadas, y se prevé que 
termínen para el mes de julio.

Las obras corren parale
las a la urbanización del Polígo
no Industrial "La Vega" uno de 
los mejor situados de la provin
cia, y que en su primera fase, 
comprende una superficie 
cercana a los 310.000 metros 
cuadrados, situados de forma 
paralela a la Autovía Ciudad 
Real- Daimiel, de los cuales
210.000 son para las 71 parce
las edificables, otros casi 
31.500 metros cuadrados irán 
desünados a zonas verdes y 
unos 16.500 m2 más a uso 
dotacional. El resto se destina a 
zonas de aparcamiento.

La inversión inicial de este 
polígono supera los 4 7  millones 
de euros. Tanto éxito ha tenido 
el polígono La Vega, que el 
Ayuntamiento torralbeño lleva 
muy avanzados los trámites de 
ampliación para alcanzar los
500.000 metros cuadrados.

La pradera de San Isidro acogerá un 
Aula de Consumo de la Mancomunidad

O retania

La Mancomunidad de Munici
pios del Campo de Calatrava apro
bó por unanimidad realizar la fumi
gación conjunta del olivar con tra
tamiento aéreo contra el prays, en 
mayo o junio, y la mosca en sep
tiembre, y darle la máxima difusión 
para que los cerca de 3.600 agri
cultores afectados, que suponen una 
extensión de olivos de 12.000 hec
táreas, puedan prever sus necesi
dades. El pleno lo presidió en el 
Ayuntamiento de Torralba, su titu
lar Miguel Angel Valverde.

El pleno acordó además sa
car a licitación este tratamiento aé
reo contra las plagas del olivar, que

resulta muy beneficioso como me
dida preventiva, tal como se ha ob
servado en años anteriores, y ha 
repercutido en la mejora de la co
secha de los olivareros.

Del mismo modo, esta Man
comunidad aprobó el proyecto para 
realizar un Aula de Consumo del 
ente mancomunado en Torralba, en 
colaboración con el Ayuntamiento 
de esta localidad y cofinanciado con 
la Junta de Comunidades. Este Aula 
de Consumo, que contará con cola
boración también de la Consejería 
de Sanidad y Consumo interesada 
por esta iniciativa a la vista de los 
buenos resultados de la idea "Cam
po de Calatrava-Pueblos Limpios", 
se ubicará en la pradera de San Isi

dro, situada a más de dos kilóme
tros de Torralba.

Asimismo se decidió la con
tra tac ión  de un técn ico  de 
medioambiente para la Red de Ciu
dades y Pueblos Sostenibles hasta 
el 31 de diciembre y se acordó con
tratar los servicios jurídicos de un 
bufete especializado en Derecho 
Administrativo.

El secretario-gerente de la 
Mancomunidad, Pedro Ripoll, infor
mó de cómo van los trámites para 
la adquisición de una máquina mo- 
toniveladora, aprobándose el plie
go de licitación de la misma. Esta 
máquina irá destinada al sellado de 
vertederos, o sea a asuntos de ín
dole medioambiental.
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